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Obras do aeroporto de 
Resende são concluídas
Próximo passo é o retorno de voos comerciais ainda em negociação

Por Redação

As obras de revitalização do  
Aeroporto Municipal de Resen-
de, sul do interior do Rio de Janei-
ro, serão inauguradas nesta segun-
da-feira, dia 23, às 11h, na Rua da 
Aviação, no Campo da Aviação. 
A cerimônia terá presenças de 
autoridades municipais. As obras 
aconteceram graças a emendas do 
senador Flávio Bolsonaro, com 
valores que somaram em torno de 
R$ 8 milhões.

No local, foi feita uma re-
forma estrutural da estação de 
passageiros com troca de pisos, 
paredes, telhados, instalações 
elétricas, reforma e ampliação 
dos banheiros, e pintura geral.

Além disso, foram realiza-
dos serviços na pista com reca-
peamento asfáltico, reforço das 
estruturas do solo, pintura e re-
marcação da pista, entre outros. 

O prefeito de Resende, Dio-
go Balieiro, do PL, ressaltou que 
o aeroporto possui capacidade 
para receber pequenos aviões, 
mas com as melhorias, ele espe-
ra, em breve, que o aeroporto 
tenha a capacidade de operação 
ampliada para voos comerciais 
e noturnos. Atualmente, o aero-
porto atende voos executivos. 

-Além de melhorar a infraes-
trutura e a segurança, o aero-
porto vai ajudar a impulsionar 
ainda mais o crescimento e a 
economia não só de Resende, 
mas de toda a região Sul Flumi-

nense - disse o prefeito, que foi a 
Brasília, ainda em outubro, jun-
to com Kaio Márcio, prefeito 
eleito de Itatiaia, cidade vizinha 
de Resende, para buscar novos 
investimentos no aeroporto a 
partir de 2025.

Tande discute 
operações em Brasília

O futuro prefeito Tande 
Vieira, do PP, já afirmou tam-
bém que o aeroporto, que irá 
impulsionar a economia de to-
das as cidades do Médio Paraí-
ba, é prioridade em seu governo, 
bem como aumentar a potência 
turística do município. 

- Nós já somos o segundo 
maior polo atrativo de turistas 

aqui do Estado do Rio de Janei-
ro, e vamos trabalhar muito para 
impulsionar isso. A nossa região 
de Visconde de Mauá tem uma 
beleza natural muito rica, Pico 
das Agulhas Negras, Penedo, 
que é em Itatiaia, nossa cidade-
-irmã. E agora temos as obras 
de melhorias do aeroporto de 
Resende, que vai operar com ca-
pacidade ampliada - disse.

Aliás, Tande Vieira parti-
cipou de uma reunião com o 
presidente da Infraero, Rogerio 
Amado Barzellay, e o deputado 
Federal, Gutemberg Reis, para 
tratar de projetos para operação 
do aeroporto. 

A reunião foi no último dia 
11. No mesmo dia, Tande dis-

cutiu sobre as obras do PAC 
em Resende, e licença da SPU 
(Superintendência do Patrimô-
nio da União) para execução de 
serviços de limpeza e desassorea-
mento da foz do Rio Sesmarias, 
que desemboca no rio Paraíba 
do Sul. 

Construção de 1941
A companhia TRIP Linhas 

Aéreas chegou a operar linhas co-
merciais de Resende para Cam-
pinas (SP) e Juiz de Fora (MG), 
mas parou com as operações na 
cidade em 2013 e em 2014, en-
cerrou suas atividades. Também 
conhecido como Aeroporto das 
Agulhas Negras, a estrutura foi 
construída em 1941.
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Estação de passageiros do aeroporto de Resende-RJ é reformada 

Inscrições para procissão na reta final
Falta pouco para o encerra-

mento das inscrições para a 46ª 
Procissão Marítima de Angra 
dos Reis, que acontece no dia 
1º de janeiro. O prazo termina 
às 12h de segunda-feira, 23. 
O evento prestará uma home-
nagem especial aos 90 anos de 
José Bonifácio de Oliveira So-
brinho, o Boni, idealizador da 
procissão na década de 1970.

A Procissão Marítima vai 
distribuir mais de R$ 80 mil 
em prêmios, a serem divididos 
entre quatro categorias: Alego-
ria, Animação, Originalidade 
e Lancha. A concentração das 

embarcações será feita na Praia 
das Flechas, na Ilha da Gipoia, 
a partir das 12h, com largada 
prevista para às 14h30. O per-
curso será da Praia das Flechas 
à Praia do Anil, com chegada 
prevista para às 15h30.

O regulamento do evento e 
a ficha de inscrição estão no site 
da Prefeitura de Angra, que or-
ganiza a procissão, em parceria 
com a Associação dos Organi-
zadores de Barcos da Procissão 
Marítima de Angra dos Reis. 

O evento tem ainda apoio 
da Capitania dos Portos, Cor-
po de Bombeiros, Defesa Civil 

e demais órgãos vinculados à se-
gurança marítima e terrestre. A 
procissão teve algumas edições 
memoráveis, como a de 2001, 
quando a Banda Eva tocou em 
cima de um trio elétrico no mar. 
Em 2005, o transatlântico Blue 
Dream abrilhantou o cenário. 

PREMIAÇÕES
Para a categoria Alegoria, a 

Procissão Marítima 2025 ofere-
cerá as seguintes premiações: 1º 
lugar: R$ 12.000,00 e troféu, 2º 
lugar: R$ 10.000,00 e troféu e 
3º lugar: R$ 8.000,00 e troféu.

Na categoria Animação, co-

nhecida como Prêmio Márcio 
da Fla Angra, os prêmios serão 
distribuídos da seguinte forma: 
1º lugar: R$ 10.000,00 e troféu, 
2º lugar: R$ 8.000,00 e troféu e 
3º lugar: R$ 6.000,00 e troféu.

A categoria Originalidade 
apresenta as seguintes premia-
ções: 1º lugar: R$ 8.000,00 e 
troféu, 2º lugar: R$ 6.000,00 e 
troféu e 3º lugar: R$ 4.000,00 
e troféu.

Já na categoria Lancha, as 
premiações serão distribuídas 
da seguinte maneira: 1º lugar: 
R$ 6.000,00 e troféu e 2º lugar: 
R$ 4.000,00 e troféu.

Tande Vieira e Kaio Márcio discutem 
projetos para Resende e itatiaia-RJ
Por Redação

O prefeito eleito de Re-
sende, Tande Vieira, do PP, o 
prefeito eleito de Itatiaia, Kaio 
Márcio, e o secretário de Gover-
no de Resende, Elio Rodrigues, 
participaram de uma reunião 
na sede da usina da Arcelor-
Mittal, em Resende, junto com 
o Diretor da ArcelorMittal Sul 
Fluminense, Paulo Marcelo, 
para tratar de projetos futuros 
nos municípios e na região. 

Participaram ainda do en-
contro, realizado na sexta-feira, 
dia 20, a Gerente de Comuni-
cação e RI, Andrea Lima, a RI/
Comunicação, Patrícia Dias, o 
Gerente de Pessoas da Arcelor-
Mittal, Fabrício Damasceno, e 
o Relações Institucionais da 
ArcelorMittal, André Barreto.

-Foi uma reunião muito 
proveitosa, onde conversamos 
sobre possíveis projetos e parce-
rias. Ficamos muito felizes em 
conhecermos um pouco mais 
das iniciativas, investimentos e 
ações da empresa para cumprir 
as regras ambientais e por sen-
tirmos um forte compromisso 
da direção com esse esforço. Pa-
rabéns - disse Tande Vieira.

A prefeitura de Resende e 
a empresa ArcelorMittal são 
parceiras e trabalham para o 
desenvolvimento econômico 
e cultural da região, como por 
exemplo com as apresentações e 
peças teatrais gratuitas na cida-
de, desde 2019. 

Nesses 15 anos em que a 
empresa atua em Resende, essa 
foi a primeira vez que recebe-
ram um prefeito de Itatiaia, o 
que mostra que, assim como em 
Resende, muitas parcerias en-
volvendo os dois municípios e 
a ArcelorMittal vão acontecer.

-Estamos comprometidos 

em trabalhar lado a lado em 
busca de soluções inovadoras e 
sustentáveis que beneficiem a 
todos. Vamos seguir trabalhan-
do em busca do crescimento de 
Resende, Itatiaia e toda a região 
- reforçou Tande.

Unidades em  
oito estados

A siderúrgica ArcelorMittal 
tem unidades em oito estados 
(MG, ES, RJ, SC, CE, BA, SP 
e MS), além da maior rede de 
distribuição do país. Foi a pri-
meira empresa das Américas 
com uma unidade certificada 

pelo ResponsibleSteel, uma das 
certificações em ESG mais res-
peitadas no mundo. 

As plantas brasileiras têm 
capacidade de produção anual 
de 15,5 milhões de toneladas de 
aço bruto e de 5,1 milhões de 
toneladas de minério de ferro e 
atendem às indústrias automo-
bilística, de eletrodomésticos, 
construção civil, óleo e gás, má-
quinas e equipamentos, dentre 
outras. A empresa atua, ainda, 
em áreas como geração de ener-
gia para consumo próprio, pro-
dução de biorredutor renovável 
e tecnologia da informação.
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Kaio, Hélio, Tande e diretores da ArcelorMittal 
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Linha férrea que liga portos 
entra na pauta de eleitos

Pezão reúne prefeitos de toda 
a região para almoço em Piraí

Helicóptero para o Samu

Presenças marcadas

Símbolo de um compromisso

Mulheres de volta à Câmara

O prefeito elei-

to de Angra dos 

Reis, Cláudio Fer-

reti, postou em 

suas redes sociais 

que o encontrou 

foi proveitoso e 

serviu ainda para 

discutir sobre a 

linha férrea que 

liga o porto seco 

de Varginha com 

o porto de Angra, 

na Costa Verde, 

que passa pela 

região. Outro as-

sunto da roda 

de políticos foi o 

consórcio de saú-

de que buscará 

melhorias no atendimen-

to à população. “Falamos 

também sobre a impor-

tância de ações integra-

das para estimular o tu-

rismo nesses municípios 

e ainda sobre a RJ-155 (es-

trada que liga Barra Man-

sa a Angra dos Reis), que 

precisa ser recuperada”, 

afirmou Cláudio Ferreti, 
em uma postagem nas 

redes sociais.

O ex-governador Luiz 

Fernando Pezão promo-

veu uma reunião com os 

prefeitos eleitos da região 

em Piraí, sua cidade na-

tal, que será governada 

por ele a partir de 2025. 

Pezão convidou também 

o deputado federal. Dr. 

Luizinho, para o encontro, 

neste sábado (21). Moti-

vo: pedir recursos para os 

municípios. Recebi aqui 

em casa, para um almoço, 

os futuros prefeitos aqui 

da região e o deputado 

federal Dr. Luizinho. “Além 

de confraternizar, falamos 

sobre os projetos para as 

nossas cidades e, é claro, 

coloquei o São Pidão para 

trabalhar”, disse Pezão.

Entre os pedidos, um he-

licóptero para o Samu da 

região. O futuro prefeito 

falou ainda com o depu-

tado sobre a necessidade 

de implantar um centro 

de diagnóstico para o au-

tismo, em Piraí: “Luizinho 

foi muito receptivo e ga-

rantiu que vai se empe-

nhar para nos atender”, 

disse o ex-governador, e 

completou: “Foi um en-

contro muito agradável e 

muito produtivo para as 

nossas cidades”.

Estiveram presentes os 

prefeitos eleitos Cláudio 

Ferreti (Angra dos Reis), 

Luiz Antonio Furlani (Bar-

ra Mansa), Kátia Miki (Bar-

ra do Piraí), Affonso Mon-

nerat (Bom Jardim), Kaio 

do Diogo Balieiro (Itatiaia), 

Luciano Muniz (Pinheiral), 

Tande Vieira (Resende), 

Babton Biondi (Rio Claro) 

e Antonio Francisco Neto 

(Volta Redonda), além do 

deputado estadual Munir 

Neto e do vereador eleito 

de Volta Redonda Simar.

Para Carla, o momen-

to simbolizou o início de 

um compromisso com a 

população de Volta Re-

donda. Em declaração, ela 

agradeceu o apoio recebi-

do e reforçou suas priori-

dades: “Receber este di-

ploma é mais do que uma 

honra, é a confirmação 
da confiança que tantas 

pessoas depositaram em 

mim. Estou pronta para 

lutar por uma cidade mais 

justa, com atenção espe-

cial à assistência social e 

aos direitos de mulheres, 

jovens e idosos. Esse é só 

o começo de um trabalho 

construído com diálogo 

e muita dedicação”, disse 

Carla.

Carla Duarte foi diploma-

da como vereadora eleita 

em Volta Redonda, em ce-

rimônia na Câmara Muni-

cipal. Carla foi a sexta can-

didata mais votada. Após 

quatro anos de ausência 

feminina, as mulheres 

voltam a ocupar cadei-

ras no Legislativo. Gisele 

Klinger completa o time 

feminino. “Confesso que 

foi um momento muito 

emocionante. Passa um 

filminho na nossa cabeça. 
Lembrei das batalhas da 

campanha em meio a um 

tratamento de saúde, do 

apoio dos amigos que me 

fizeram caminhar mesmo 
quando eu não tinha for-

ças”, disse Gisele.
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Redes Sociais

Ferreti, prefeito eleito de Angra, 
se reúne com Pezão

Pezão com a camisa do Botafogo e aliados da região
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